

# *Mathiew Golding, étoile du Royal Ballet fait les éloges des danseurs cubains*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- Mathiew Golding, danseur étoile du Royal Ballet de Londres a fait les éloges des danseurs cubains dans des déclarations qu'il a faites au journal cubain Juventud Rebelde.

«J'ai toujours été un grand admirateur du ballet cubain, son registre, sa passion et sa discipline pour la danse classique. Je crois que parmi les choses dont le danseur cubain diffère du reste, il y a le côté technique. Par exemple, les hommes, depuis très jeunes, montrent la ligne, les formes. Ils font des tours et des bonds impressionnants... Ils respectent toujours le style et ils ont un esprit de travail impressionnant.» a déclaré Mathiew Golding à l'affiche du gala que présentera le Ballet Royalty, samedi, au Grand Théâtre de La Havane.

«Je suis très enthousiasmé avec cette présentation. C'est la première fois que je danse à Cuba, une grande expérience et en plus, je souhaite connaître sa culture et ses traditions. C'est un grand honneur de faire partie de ce gala.» a-t-il déclaré.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/103085-mathiew-golding-etoile-du-royal-ballet-fait-les-eloges-des-danseurs-cubains>



**Radio Habana Cuba**